

ADAC TotalEnergies 24h Nürburgring vom 18. bis 21. Mai 2023:

Abstände, Teilnehmer, Würstchen: Schon gewusst?

Die ADAC TotalEnergies 24h Nürburgring sind das größte Autorennen der Welt. In unserer Rubrik schon gewusst finden Sie interessante Zahlen und Fakten rund um die 51. Auflage des „Eifel-Marathons“ – von der Zahl der Teilnehmer bis zur Zahl der gegrillten Würstchen.

2 Pole-Positions

hat Ferrari in der 50-jährigen 24h-Historie gesammelt – inklusive der beim Jubiläum 2022. Am Freitagabend beim Top-Qualifying entscheidet sich, wer diesmal die Glickenhau-Trophy für die Trainingsbestzeit entgegennehmen darf.

5,697 Sekunden

war 2016 der bislang geringste Vorsprung des Siegers.

6 Siege

gehen in 50 Jahren 24h auf das Konto von Vorjahressieger Phoenix, der damit in der ewigen Statistik direkt hinter Spitzenreiter Manthey (7 Siege) rangiert.

8:11.639 Minuten

brauchten 2022 Marciello/Ellis/Stolz in der #12 für die schnellste Runde des Rennens.

23 unterschiedliche Teams

holten seit den ersten 24h 1970 den Gesamtsieg am Ring.

32 Teams

gehen in diesem Jahr in der gesamtsiegerverdächtigen Klasse SP9 an den Start.

42 Führungswechsel

gab es 2022 während des Rennverlaufs – so viele wie noch nie. Die Fans warten darauf, ob diese Marke in diesem Jahr nochmals übertroffen wird.

44 Starts

in 50 Rennen für Volker Strycek: Rekord! In diesem Jahr folgt Nummer 45.

ADAC Nordrhein Sportpresse
Pro Motion GmbH
Graseggerstraße 113 · 50737 Köln

Telefon +49 221 957434-84
E-Mail media@24h-rennen.de
akkreditierung@24h-rennen.de

Internet www.24h-rennen.de
Mediaseite www.24h-media.de

50 Rennen – 50 Teilnahmen

Seit 1970 nahmen Ford, Opel und VW immer an den 24h teil.

55,276 Sekunden

betrug 2022 der Abstand der Sieger auf die Zweitplatzierten.

60 Kameras

fangen rund um die Strecke das Renngeschehen ein – im 24h-Livestream und auf NITRO kann man das Ergebnis live verfolgen.

79 Runden

drehte 2022 das letzte gewertete Team.

120 km/h schnell

kann die 734 m lange Seilkamera werden, die Bilder für Stream und TV von Start/Ziel liefert.

134 Teams

sind für den Start am Samstag registriert.

159 Runden

schaften 2022 an der Spitze insgesamt sechs Teams.

210 Klassensiege

hat BMW insgesamt bei den 24h erzielt, so viel wie keine andere Marke.

230 Rennwagen

umfasst die Meldeliste für das gemeinsame 24h-Classic-Rennen von FHR und Youngtimer Trophy – das größte Starterfeld des Wochenendes

503 Fahrer

nahmen in diesem Jahr an den Fahrerbesprechungen des 24h-Rennen teil – das größte Teilnehmerfeld bei einer Motorsportveranstaltung weltweit.

4.035,102 km

fuhr 2022 das Siegerteam und stellte damit den bisherigen Distanzrekord ein.

5.257 Rennwagen

erreichten in den vergangenen 50 Jahren das Ziel bei den 24h in Wertung.

80.000 Würstchen

gehen am Wochenende schätzungsweise über die Verkaufstheken der Imbissbuden am Ring – und da sind die zu Hause oder bei REWE in Adenau gekauften Grillwürstchen noch gar nicht mitgezählt.